

Nombramientos eclesiales

Noviembre-Diciembre de 2009

El administrador diocesano de la Archidiócesis de Valladolid, D. Félix López Zarzuelo, ha decretado los siguientes nombramientos:

Equipo Tordesillas: Administrador Parroquial de *San Pedro Apóstol* de Foncastín (1-12-2009).

Fernando López Combarros: Administrador Parroquial de *Santo Tomás Apóstol* de Pozuelo de la Orden (1-12-2009).

Francisco Sánchez Oreja: Capellanes de *Monasterio Santa Clara* de Medina del Campo (1-12-2009).

Joaquín López Maíz: Diácono Permanente de *Nuestra Señora de Lourdes* de Arroyo de la Encomienda (1-12-2009).

Julio Alberto de Pablos de la Esperanza: Adscrito de *San Lorenzo* de Valladolid (18-12-2009).

Reynaldo Calderius Vázquez: Vicario Parroquial de *Nuestra Señora de Lourdes* de Arroyo de la Encomienda (1-12-2009).